

Gemeinde Mainhausen, Montag, 24. Juli 2023

Feierliche Zeugnisübergabe an der Freien Schule

Sieben junge Erwachsene mit Glückwünschen verabschiedet

Es ist geschafft, ein neuer Lebensabschnitt kann beginnen. Auch in diesem Jahr verabschiedete die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen sieben erfolgreiche Schulabgänger u.a. mit Real- bzw. Hauptschulabschluss. Vier davon haben bereits einen Ausbildungsvertrag in der Tasche, zwei werden demnächst die gymnasiale Oberstufe besuchen.



*v.l. Louis Michaelis, Alexander Jammernegg, Finja Lemke, David Rapp,
Louis Schwichtenberg, Neo Leipold und Leonie Weida*

Unter freiem Himmel, im festlich dekorierten Schulhof, gab es für die Absolvent*innen und deren Familien zunächst einen Sektempfang mit musikalischer Umrahmung durch das schuleigene Percussion Ensemble.

Zum Schlemmen, Plauschen und Verweilen lud ein leckeres Kuchenbuffet ein. Gemäß der Tradition wurde die Abschlussparty von den „9er Pionieren“ geplant und liebevoll umgesetzt. Dazu zählte auch eine Begrüßung durch das junge Moderatoren-Team Mia Schulz und Maik Hofman, bevor Schulleiter Sebastian Kirchen in einer kurzen Ansprache die Gäste auf die feierliche Zeremonie einstimmte. Als Symbol für Wachstum, Weisheit und Beständigkeit, sowie für die besondere Leistung der jungen Erwachsenen, überreichte Sebastian Kirchen den anwesenden Familien ein Olivenbäumchen und beglückwünschte die stolzen Schüler*innen und Eltern.

Dann war es soweit: der Moment des Abschiednehmens! Gespickt mit lustigen Episoden und Eigenheiten, Wehmut, Versöhnliches und natürlich den besten Wünschen für die Zukunft, gratulierten die beiden Stammgruppenbegleiterinnen Katharina Vogel und Marie Petersen den frisch-gebackenen Absolvent*innen zu ihren tollen Prüfungsergebnissen. Unter dem Beifall der Eltern, Großeltern, Freunde und Bekannte übergaben sie die Abschlusszeugnisse samt Schul-Urkunde an ihre Schützlinge. Auch die Wegbegleiter*innen aus der 9. Klasse hatten eine humorvolle Rede vorbereitet und überreichten traditionell eine Sonnenblume, sowie das „Glücksgläschen“ mit liebevollen Zitaten und Erinnerungen an die gemeinsame Schulzeit. Die Abschlussklasse bedankte sich zum Schluss mit Präsentkörben bei ihren Lernbegleiter*innen für die uneingeschränkte Unterstützung, Geduld und Ausdauer in den letzten Monaten vor der Prüfung. Wie es an der Freien Schule üblich ist, durften sich anschließend alle Abgänger*innen mit einem farbigen Handabdruck an der Wand im Treppenhaus verewigen.